
令和４年度第１回上山警察署協議会の開催

日 時 令和４年６月14日(火)午前10時から午前11時30分までの間

場 所 上山警察署会議室

協議会委員：会長以下５名
出 席 者

警 察 署 員：署長以下11名

○管内概況説明について
議 題

○警察活動に対する意見要望等について

【協議内容等】

議 題 警察に対する意見・要望について

委員からの意見等 警察署の回答

上山市内対象地区内の道路は、横断歩 対象地区内での速度取締りを実施し、速
道及び信号機が少なく、見通しも良いた 度抑制を図ります。
めスピードを出す車が多い。登下校時間
帯を中心に警戒や取締りをしてほしい。

一時停止の標識があるにも関わらず、 一時不停止を始めとした交差点関連違反
しっかり止まらず、安全確認をしない車 の取締りを強化するとともに、交通講話、
が目に付くので、啓発してほしい。 巡回連絡での交通安全指導や関係団体と連

携した啓発活動を推進していきます。

高齢者の交通事故防止対策として、き 現在、新型コロナウイルス感染症拡大防
らきら大学や地区のサロンなど高齢者が 止のため、「上山市高齢者きらきら大学」
参加する場で交通安全啓発活動を行って は中止となっていますが、今後再開されれ
ほしい。 ば、きらきら大学やサロンなど高齢者が参

加する場での啓発活動、交通講話などを行
っていきます。

道路の右折レーンの白線が少し消えか パトロール等で把握した際や情報提供が
かっている場所があるので、点検、確認 あった場合は現場を確認した上で、道路管
のうえ、道路管理者に進言してほしい。 理者に連絡し、改善を図っています。

側道用の信号交差点の一部が、車の通 御指摘の信号交差点の一部道路について
行がない時でも感応していることがある は、以前は感応式で車両を感知したときに
ので、車が通行するときのみ感応させて 信号が変わるものでしたが、車両が通過し
ほしい。 ても感応しないという意見が寄せられ、信

号無視を誘発する恐れがあると判断し、現
在は一部道路についても常時変わるよう設
定して運用しています。
今後も交通の安全と円滑に努めますので

御理解をお願いします。



上山市内のある信号交差点の感知機が 感知機は道路を走行する車を感知するよ
店舗駐車場出口より後方にあり、その店 うに設置しており、店舗を利用する車に感
から出た際には感応しないので、感応す 応するように設置されていません。御指摘
るようにしてほしい。 の店舗駐車場に併せて感知器を設置するこ

とは現時点では難しいと考えます。
しかし、今後、信号機等を新設する際に

は、交通量を調査し、定周期も検討してい
きます。

やまがた110ネットワークの登録がで 高齢の方の中にはやまがた110ネットワ
きない高齢者への対策はどうするのか。 ーク登録の操作が難しい、メールを受け取

ることができないとの声があります。
そのため、高齢者の家族、近隣の知人等

に登録を勧め、特殊詐欺の発生情報を知っ
たら、家族等を通じて高齢者が被害に遭わ
ないように注意喚起をしていきます。

山登りやトレッキング等が盛んになっ 山岳遭難に関しては、市・消防・上山山
てきており、遭難事故等の増加を危惧し 岳会及び当署を主要メンバーとした「上山
ている。山岳遭難への対応はどうなって 市山岳遭難対策委員会」が、現地本部を設
いるか教えてほしい。 置しての捜索・救助、広報、平素の合同訓

練等を行い、対応しています。
当署としては、平素から警察庁ホームペ

ージで公開している「山岳遭難・水難」を
活用し、事故防止広報を行っています。県
外者の入山も多いことから、今後も引き続
き、複数で入山することなど具体的な広報
を行っていきます。

クマ出没の情報が年々多くなっている クマの目撃があった場合は、その都度、
ように感じるので、子供たちの登下校時 付近の警戒と広報、市を通じた住民対策と
間帯は特に警戒してほしい。 ともに、猟友会を通じて箱わな設置を依頼

するなどして対応しています。今後もクマ
の目撃情報が寄せられた際は、警戒などを
強化していきます。


